
　去る１月１３日（火）萩グランドホテル天空に

て１月度例会・定時総会・新年宴会が行われまし

た。本年度第１回目の例会・定時総会では田村理

事長の下での萩 JC のスタートにふさわしい緊張

感の中、定時総会では前年度の決算、本年度の事

業計画（案）、予算（案）が承認されました。

　新年宴会では沢山のご来賓、OB の方々にお越

しいただき萩青年会議所の１年の始まりに心強い

お力添えをいただいた思いでした。田村理事長の

挨拶では大変緊張される場面ではあると思います

が、それを感じさせない堂々とした力強い挨拶で、

聞いているメンバーも士気が高まったのではない

かと思いました。

　うって変わって余興では本年度のスローガン

「画竜点睛〜変革の能動者たらんとする青年として〜」

にちなみ老子に扮した田村理事長の寸劇や、恒例

の富くじなど大変盛り上がり、あっという間に時

間が過ぎていきました。宴会を盛り上げていただ

いたご来賓、OB の皆様、ありがとうございまし

た。そして会員交流委員会の皆さんお疲れ様でし

た。�� 総務情報委員会　斉藤　恵

１月度例会・定時総会・新年宴会
日時：2009年１月13日（火）　場所：萩グランドホテル天空

胆　識
～愛に満ち溢れるＪＡＹＣＥＥを目指して～

つよいＪＡＹＣＥＥによる
頼りになる中つ国の創造

   やさしくあるために よくあれ！
   リアリティと説得力を伴う
 「ＪＣプライド」の実践!!



　2008 年度 ( 社 ) 萩青年会議所最後の事業であり、大谷先輩、岸田先輩、

小林先輩の厄を払い、今後の JCOB ライフを充実したものとして頂くこ

とを願った「厄払いの会」が、厳かな雰囲気の中、伝統に基づき法華寺

にて執り行われました。

　私の予想を超え

る OB、現役会員の

ご出席を頂き大変うれしく感謝いたしております。田

中 OB にお話しいただいた過去の厄払いの会でのエピ

ソードからは導師の方々の儀式に向かう真剣さ、心意

気を再認識いたしました。現役と OB の間に深い絆を

持つ萩青年会議所の一端を改めて感じた一日でした。�

�

� 2008 年度　事務局長　烏田　栄二

　行ってきました京都会議！入会してから初参加です。例年土日で参加するメンバーが多

い中、テンションが上がり勢いでなんと前日入り。その上、岡田勝行君が出向している国

民主権確立推進委員会のオープン委員会にも参加して来ました。それにしても国立京都国

際会議場の大きさと言ったらもうビックリ！延べ面積約 45,000 ㎡移動するのに自転車が

欲しいくらいです。そして初日は前日入りの４人は神戸にまで戻って宿泊・・・なぜかは

秘密です♪　

　そして翌日は他のメンバーと合流する夕方まで思いっきり京都観光。平安神宮の華やか

さ、清水寺での爆笑の連続、夕日で煌めく金閣寺の美しさ・・・京都サイコーです！そし

て他のメンバーと合流した LOM ナイト・・・京都サイコーです！そのあとのメンバーの

逸話・・京都サイコーです！

　そして翌朝、会頭の所信を聞くため再び国際会議場入

り。朝早くから物凄い JC メンバーの数！改めて JC の凄

さを感じました。そして麻生総理も出席され始まったセレ

モニー、例年にはなかったというサプライズ演出などがあ

り安里会

頭のスピーチが始まりました。聞いている皆を惹きつける

すばらしいものでありました。そ

の後恒例の集合写真を撮り前乗り

４人組は車で帰るため新幹線組と

別れ一路帰途に。雪の心配もあり

ましたが日ごろの行いのいい４人

組、昨年とは違い予定通り帰るこ

とが出来ました。最後に参加され

たメンバー、取りまとめられた事

務局長大変お疲れ様でした。

　　　指導力開発委員会

　　  　　 副委員長   横山　裕樹
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　２月 16 日に ( 社 ) 長門青年会議

所との合同例会が長門の地で行わ

れました。テーマは「2009 年度

日本青年会議所　中国地区　山口ブ

ロック協議会　会長公式訪問　山口

ブロックアワー」でした。日本青

年会議所　安里繁信会頭の名代とし

て栗原和実ブロック会長が会頭の所

信を会員に伝達されました。JC ガ

バナンスを強化し、アドマイヤー型

社会の実現に向けて、我々も実践し

ていきましょう。また、中国地区

協議会の基本方針と山口ブロック協

議会の事業紹介をしていただきまし

た。パワーポイントを駆使されて、

要約していただいたので分かり易

かったのではないでしょうか。

　例会終了後の懇親会も会員相互の

親睦を深められたのではないかと思

います。100％例会でブロック団を

迎えられなかった点や、長門 JC と

の更なる連携の必要性を感じます

が、素晴らしい例会だったと思いま

す。

 総務情報委員会　波多野　俊裕　

2009 年

2 月16日（月）

湯本観光ホテル

西京

　2月 25日に高大にて平成20年度のシニアクラブの
総会が行われました。
　昨年暮れにご卒会された大谷幹二先輩・岸田繁樹先輩・
小林正治先輩の3名の先輩方もその場で無事シニアクラブ
への入会が決まりました事をご報告致します。そして平成
20年度会長を務められました藤本健児先輩に代わり、新
年度会長に三浦寛司先輩が就任されたことも併わせてご報
告致します。藤本先輩１年間本当に有難うございました。
又、三浦先輩、本年１年宜しくお願い致します。今回初め
てシニアクラブの総会に参加させて頂きました。私はまだ
卒会まで8年ありますが、無事卒会しました時はシニアク
ラブに入会させて頂きますよう宜しく御願い致します。
� 事務局長　横山　武志
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　寒暖の気候の中、梅・椿の花も美しく咲き始め、新しい季節へとうつろいはじめました。

　萩 JC も１月度例会、京都会議、２月度例会などを通じ、回を重ねるごとに各委員会や会員同志の結束、絆はさらに

高まり、日々気持を一丸として進み始めているように感じられます。萩 JC は確実に新たなステージに新たなメンバー

で動きだしています。� 総務情報委員会  委員　弘中　佐知枝

　正会員とし承認され、正式に

萩青年会議所の一員となれた事

を大変嬉しく思っています。

　新しい所属委員会も総務情報

委員会と決まり、まずは１年間委員会活動を通じ、

青年会議所の事を勉強したいです。

　まだまだ分からないことが多く、先輩方にはご

迷惑をおかけすることが多いと思いますが、一生

懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願いしま

す。

荒川 光雄（あらかわ　みつお）

荒川電気管理事務所

　あっという間の研修期間も終

え、田村理事長のもと、正会員

となりました。

　最初に任命されたのは、「会

員交流委員会」です。玉村委員長が掲げた『品格』

をもって、会員の交流に務めたいと思います。私

の JC活動の残された期間は５年です！その間に

萩市の活性化に名を残す事業ができたらと思って

います。会員拡大にも力を入れますので、ご協力

の程宜しくお願い致します。

安森 順子（やすもり　じゅんこ）

ライン実業（株）
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　本年度、( 社 ) 日本青年会議所中国地区山口ブロック協議会の真日本創造委員会に出向さ

せて頂いております。当委員会は防府 JC より出向されている吉井委員長のもと、憲法改

正に伴う国民投票法について広く勉強および活動をする委員会であります。　

　平成 19 年５月 18 日に公布された国民投票法が来年の平成 22 年５月 18 日に施行されま

す。未来の日本を考える上で、大変重要なこの国民投票法について今、しっかり勉強して

取り組まなければならないと思います。そこで、日本青年会議所の運動の一環に倣い中国

地区山口ブロック協議会の真日本創造委員会も５月３日の憲法記念日に憲法改正に伴う国

民投票法のタウンミーティングを防府の地にて行います。

　12 月の顔合わせ委員会が防府の地で行われたのを最初に 1 月に周南、2 月 6 日は合同委

員会という形で宇部の地で行われました。５月の開催まで時間も限られております。萩を

代表して頑張ってきますので、皆様、よろしくお願いいたします。

( 社 ) 日本青年会議所中国地区山口ブロック協議会

真日本創造委員会出向　大嶋　匡史

真日本創造委員会

出向者だより � vol.2

　２月 1 日（日）ブルーラインカントリークラブにおきまして第１回田

村理事長杯が開催されました。天候は曇り、始球式あたりにポツリポツ

リと小雨が落ち始め昨年の二の舞か？と心配するも、何とか回復し大雨

に打たれることもなくプレーは無事終了することができました。OB ７

名、現役 10 名ものご参加をいただき、2009 年度じゃがいもはスタート

いたしましたがこれから取り切り戦まで徐々に運営もゴルフの腕もレベ

ルアップさせていきます。次回か

らも多くの皆様のご参加をお待ち

しております。最後にベスグロを

出され優勝された大久保委員長、

おめでとうございました。連覇は

勘弁してくださいね。

� 烏田　栄ニ
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